

Fecha: 10-07-2025
 Medio: La Prensa de Curicó
 Supl.: La Prensa de Curicó
 Tipo: Noticia general
 Título: **DOS SUBOFICIALES Y 62 JÓVENES SOLDADOS SE COMPROMETIERON A SERVIR A LA PATRIA EN EL JURAMENTO A LA BANDERA EN TALCA**

Pág.: 24
 Cm2: 707,0

Tiraje: 4.200
 Lectoría: 12.600
 Favorabilidad: No Definida



En el transcurso de la ceremonia, jóvenes soldados pertenecientes al Regimiento Nº 16 "Talca", efectuaron tres disparos al aire, demostrando que ya cumplieron su proceso de instrucción, recibieron su corvo y sus armas.

Fueron 63 jóvenes soldados y dos suboficiales: Gerardo Moscoso y Álvaro Elgueta, quienes realizaron este juramento de compromiso hacia la bandera y hacia el país, de protegerla y rendir la vida si fuese necesario.

CEREMONIA SE REALIZA CADA 9 DE JULIO EN HONOR AL COMBATE A LA CONCEPCIÓN

DOS SUBOFICIALES Y 62 JÓVENES SOLDADOS SE COMPROMETIERON A SERVIR A LA PATRIA EN EL JURAMENTO A LA BANDERA EN TALCA

- Esta tradición marca el inicio de sus carreras militares y determinará su misión de asumir la responsabilidad voluntaria de dar la vida por Chile si fuese necesario.

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN
 FOTOS: EDUARDO CORVALÁN MUÑOZ

TALCA. En la Plaza de Armas de la capital regional del Maule, como ocurre cada 9 de julio, en recuerdo de la fecha del Combate de La Concepción, se realizó ayer el Juramento a la Bandera, donde este año, dos suboficiales: Gerardo Moscoso y Álvaro Elgueta; junto a 62 jóvenes

soldados, que se han incorporado recientemente al Ejército de Chile, se comprometieron a colocarse al servicio del país, tradición que marca el inicio de sus carreras militares y de su compromiso a la Patria, incluso a estar dispuestos a dar la vida por ella si fuera necesario.

El delegado del comandante en jefe y jefe de la Defensa que le correspondió estar en el Maule para los incendios forestales, Eduardo Candia, manifestó su satisfacción, porque esta "es una tremenda tradición, los soldados que juraron son de esta región principalmente, es un acto muy altruista. Están preparados ya ellos, pasaron todo su proceso de instrucción, reci-



Con el tradicional desfile, se finalizó esta ceremonia solemne que recuerda a los 76 soldados de la Cuarta Compañía del Regimiento 6° de Línea "Chacabuco" y al soldado de la primera Compañía del Batallón Movilizado "Lautaro", que formaron parte de la gesta heroica de La Concepción.



Este juramento a la bandera es muy relevante para Talca y su regimiento, porque el primero de ellos fue realizado por Bernardo O'Higgins en la comuna en el año 1818.

bieron su corvo, sus armas y ayer (martes) hicimos la vigilia en la Catedral, así es que es muy emocionante, todos los años... Que juventudes entren al Ejército". En tanto, el delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque, recalco que los jóvenes que juraron están "comprometiéndose, no solo ser parte del Ejército de Chile, cumplir la normativa como dice el juramento, sino también si es necesario y son requeridos por el Estado, por el país y la Patria, a

prestar servicios en distintas necesidades. Reconociendo también, que es un hito muy relevante para Talca, porque el primer Juramento a la Bandera se desarrolló a pocos metros de donde estamos, que fue encabezado por Bernardo O'Higgins en 1818". Finalmente, el coronel Andrés Galecio, comandante del Regimiento Nº 16 "Talca", expresó que "esto es una promesa hacia la bandera y hacia el país, de protegerla y rendir la vida si fuese necesario. Es un acto re-

publicano, de compromiso de la juventud chilena, en el marco del servicio militar".

HISTORIA

Esta ceremonia solemne recuerda a los 76 soldados de la Cuarta Compañía del Regimiento 6° de Línea "Chacabuco" y al soldado de la primera Compañía del Batallón Movilizado "Lautaro", que formaron parte de la gesta heroica de La Concepción, quienes en la Sierra Peruana el 9 y 10 de julio de 1882, dieron su vida por la Patria y su Bandera.